



Pièces	4 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	82392024
Prix	265 000 €

Argenteuil

Maison à vendre (95100)

Nous vous présentons en exclusivité cette maison de 4 pièces de 90m² habitable à fort potentiel sur une parcelle de 350m² de terrain. Situé dans le quartier des coteaux noble terre, le rez-de-chaussée se compose d'une entrée, d'un salon/salle à manger, d'une cuisine fermée, d'une chambre, d'une salle de bains. Les combles sont aménagés et offrent une grande surface au sol. Le sous-sol total comprend une annexe aménagée, une chambre, une cuisine, une salle d'eau, des toilettes et un accès au agréable jardin de 233m². La maison dispose également d'un garage pour stationner un véhicule. Votre ...

Presents you this exclusive 4-room house with 90 m2 of living space on 350 m2 of land. Located in the coteaux noble terre neighborhood, the ground floor comprises an entrance hall, living/dining room, closed kitchen, bedroom and bathroom. The attic has been converted to provide a large floor area. The full basement includes a converted annexe, bedroom, kitchen, shower room, toilet and access to the 233 m2 garden. The house also features a garage for parking a vehicle. Your advisor benoît durney, commercial agent registered with the rsac of nice-côte d'azur, holds the numéro adc card on behalf ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr



OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER